

CORBIE

Matériel flambant neuf chez les pompiers

Le centre de secours s'est vu remettre hier une échelle de 18 mètres, qui remplacera son aïeule de 1974. Tout cela avant un regroupement à Fouilloy annoncé pour fin 2017.

Comme des enfants déballant leurs cadeaux de Noël, les sapeurs-pompiers de Corbie étaient fiers de voir évoluer hier dans la cour du centre de secours, leur nouveau « jouet » : une échelle pivotante séquentielle de 18 mètres, « de 400 000 € », précisait le colonel Marc Dehédin.

« Cette échelle remplace la nôtre, semi automatique, qui date de 1974, indiquait le lieutenant Dominique Ouardjani, chef des centres de secours de Corbie et de Villers-Bretonneux. Elle nous servira lors des incendies, des sauvetages de personnes, ou lors de brancardages difficiles. C'est du matériel spécifique », se réjouissait le lieutenant, qui attend désormais que son personnel corbéen soit formé à cet outil dernier cri. « Il faut une formation particulière d'échelier. Une fois que notre formateur sera au point, il formera à son tour environ 18 agents du centre de Corbie et une dizaine au centre de Villers-Bretonneux ».

Deux centres qui sont appelés à fusionner sur le territoire de Fouilloy, d'ici la fin 2017, voire début 2018, si les consultations d'entreprises s'avèrent rapidement concluantes. Un projet dans les cartons depuis plus de dix ans et que le maire de Corbie, Alain Babaut n'a pas manqué d'évoquer hier devant les hommes du feu.

« Il a fallu convaincre les élus qu'il fallait un seul centre de secours. Nous étions les seuls dans le départe-



Cette « EPS 18 » pour échelle pivotante séquentielle, qui se déploie à 18 mètres, a été livrée hier à Corbie. (photo : C. AVELINE)

« L'échelle nous servira lors des incendies, des sauvetages de personnes, ou lors de brancardages difficiles »

Lieutenant Dominique Ouardjani

ment à avoir deux centres distants de 4 kilomètres l'un de l'autre, recontextualisait hier le maire de Corbie, qui évoque avec colonel Dehédin 1 500 interventions à l'année une fois que le regroupement sera effectif. Ce qui nous mettra à un niveau équivalent aux centres d'Albert, Péronne ou Flixecourt ».

L'enjeu économique a, dans ce dossier, largement rejoint l'intérêt stratégique voulu par les SDAC successifs (schéma départemental d'analyses et couverture des risques). Mutualiser les moyens, en termes de personnels et de matériels est aujourd'hui devenu une nécessité à tous les étages : pour les collectivités et même chez les pompiers.

Le futur centre de secours, qui réunira la trentaine d'effectifs de Villers et les 63 agents corbéens sera construit sur une friche située en bas de la départementale menant au mémorial australien. Le dernier litige sur le terrain ayant été levé lundi, grâce à une décision du conseil municipal de Fouilloy.

DELPHINE RICHARD

846GRAMIENS Mercredi 01 Juin Page 20/21

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)